

Samstag, 01. Juli 2017:



**„Herzlich Willkommen“
Einladung zum Babytag**

Wiederum haben im abgelaufenen Jahr 2016 Kinder von Schönauer Bürgern das Licht der Welt erblickt. Zum familiären Glück der Kindsgeburt möchte auch die Gemeinde zum Nachwuchs gratulieren. Dies erfolgt am **von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr,** der im Kindergarten stattfindet.

Alle glücklichen Eltern und ihre Kinder sind zu Kaffee und Kuchen, zu Spiel und Ausgelassenheit eingeladen; für alle Jungbürger haben wir ein kleines Präsent zur Erinnerung vorbereitet. Bürgermeister Robert Putz, Pfarrer Dr. Joseph Peedikaparambil, die beiden Jugendbeauftragten der Gemeinde Martina März und Franz März sowie das Personal des Kindergartens St. Stephanus freuen sich bereits auf den Babytag, die Eltern und Kinder.